

## DOMINGO V DE PASCUA

El Señor ha hecho en nosotros y con nosotros verdaderas maravillas y por eso debemos cantarle un cántico nuevo.

Y la acción salvadora de Dios nos llega a través de su Iglesia.

Y nosotros debemos difundir la fe en Cristo Resucitado con nuestras palabras y ejemplos.

Y será nuestro amor fraterno lo que nos distinguirá en el mundo como discípulos de Cristo. Y este es el mandamiento nuevo que nos dejó como encargo : que nos amemos hasta el punto de que, si es necesario, demos la vida por el otro como Cristo ha hecho con nosotros.

Y la Eucaristía de cada domingo es la fuente de ese amor...

.S D.Y .N M.ND.M..NT. N..V. :

Q.. .S .M..S .N.S . .TR.S C.M.

Y. .S H. .M.D.



**MAYO ...  
MES DE MARÍA  
AUXILIADORA...**

**15 DE MAYO :  
S. ISIDRO LABRADOR  
PATRONO DE LOS  
AGRICULTORES Y  
GANADEROS...**

**LA VERDAD ES LA QUE ES Y SIGUE SIENDO  
VERDAD AUNQUE SE PIENSE ALREVÉS**

( A. Machado )

**GROENLANDIA SIGNIFICA TIERRA VERDE  
( ¿ LO SABÍAS? )**

**SI LA SAL SE SIRVE EN EL SALERO,  
LA PIMIENTA SE SIRVE EN EL...PIMENTERO  
( comprueba que existe y es así )**

-TE AMO

-¿ COMO SABES QUE ES AMOR?

-PUES PORQUE CUANDO PIENSO EN  
TI NO PUEDO RESPIRAR.

- ¡ ESO ES ASMA ¡

- BUENO, PUES ENTONCES...

¡ TE ASMO ¡

## EL EDIFICIO DE LA IGLESIA ( 1 )

Nos entregamos en cuerpo y alma a su reparación los meses pasados (Sept.-Oct.-Nov.- Dic.) pero... no es el edificio lo que más cuenta sino que tiene la primacía la comunidad de las personas creyentes., estemos reunidos en la iglesia o en el multiusos o en la casa parroquial...

De hecho, ambas son iglesia ( el edificio y la comunidad reunida) pero el verdadero templo es la asamblea del pueblo de Dios reunida en torno a Cristo resucitado y que son las verdaderas " piedras vivas". Otra cosa es que la comunidad cristiana busque un espacio adecuado ,digno y relativamente cómodo para su reunión y sus celebraciones y que también se llame " iglesia": continente y contenido.

Siempre el lugar es menos importante que la misma comunidad: " las paredes no hacen a los cristianos" sino la fe que vivimos y compartimos. Las paredes , el entorno, el lugar, ayudan y que sea para bien.

Con el tiempo se han construido templos cristianos con una intención de solemnidad y como un " monumento a Dios " como fruto de la fe de un pueblo que ponía todo su respeto y devoción en las

construcciones y respetando el arte de cada momento. Así surgió el estilo bizantino, románico, gótico, barroco... Hoy en día preferimos ver dentro de ella a toda una comunidad reunida

Basta ( y nosotros ya lo tenemos) una iglesia funcional y práctica, libre de incomodidades que ayuden al recogimiento ,a la oración y cantos en comunidad...y de ahí que la iglesia ( edificio) tenga un signo "convocador" al toque de campanas.

Una iglesia ( edificio) es para los cristianos el punto de referencia de su fe y de su pertenencia a la comunidad eclesial, un lugar de serenidad, de memoria de valores importantes, de crecimiento de su propia identidad, de paz espiritual y, a la vez, de envío a una vida de mayor testimonio y esperanza.

**BELLOTA QUE NO SE VE EN MAYO  
NO SE VE EN TODO EL AÑO.**